

24Jam

458 Petugas Kebersihan dapat Paket Lebaran dari Bupati Bantaeng

Jurnal Indonesia Satu - BANTAENG.24JAM.CO.ID

Apr 17, 2023 - 07:42



BANTAENG - Sebanyak 458 petugas kebersihan dan petugas harian Dinas Lingkungan Hidup (DLH) mendapatkan paket lebaran dari Bupati Bantaeng, DR Ilham Azikin. Paket lebaran ini diberikan agar para petugas kebersihan bisa ikut merayakan hari lebaran dengan bahagia.

"Ini bentuk tanda cinta pak Bupati kepada kita semua," kata Kepala Dinas Lingkungan Hidup (DLH), Kabupaten Bantaeng, Nasir Awing, Minggu, 16 April 2023.

Dia mengatakan, paket ini terdiri dari paket sembako dan bahan pangan. Dia berharap, paket lebaran ini bisa meringankan beban para petugas kebersihan.

Bupati Bantaeng, DR Ilham Azikin mengaku senang bisa berkumpul bersama dengan para petugas kebersihan di Bantaeng. "Saya sebelum puasa sudah minta diaturkan jadwal bisa berkumpul dengan para petugas kebersihan. Tetapi, pas puasa saya sakit lebih dari satu minggu. Sekarang, kita dipertemukan menjelang lebaran ini," kata dia.

Dalam kesempatan itu, Ilham Azikin juga mengaku berterimakasih kepada semua petugas kebersihan yang ada di Bantaeng. Dia menyebut, piala adipura ke-9 yang diraih Kabupaten Bantaeng tidak lepas dari peran para petugas kebersihan ini.

"Saya atas nama lebih dari 200 ribu masyarakat Bantaeng mengucapkan hormat dan terimakasih atas semua pengabdian ta' (petugas kebersihan,red)," ucapnya.

Dia menambahkan, kehadiran piala Adipura di Bantaeng tidak terlepas dari kerja keras para petugas lapangan. Dia menyebut, kerja keras para petugas kebersihan ini telah memberikan dampak kepada 200 ribu jiwa penduduk Kabupaten Bantaeng.

"Dampaknya adalah kalian (petugas kebersihan,red) telah menghadirkan piala Adipura yang jadi kehormatannya orang Bantaeng," tambahnya.

Ilham Azikin juga mengajak kepada semua petugas kebersihan untuk senantiasa bersatu dan tetap semangat mengabdikan diri untuk daerah ini. Dia menyebut, petugas kebersihan ini adalah kelompok pertama di Bantaeng yang memberikan pengabdiannya untuk daerah setiap hari.

"Petugas kebersihan ini bertugas setiap hari mulai jam 04.00 subuh. Dia yang pertama mengabdikan. Saat itu, kita semua masih tidur lelap. Makanya, mulai dari Bupati sampai seluruh masyarakat di Bantaeng harus mengucapkan hormat dan terimakasih atas pengabdian kalian," tuturnya.

Dia menambahkan, paket lebaran ini adalah bentuk tanda ikatan kebersamaan. Dia mengaku, bingkisan lebaran ini tidak sebanding dengan pengabdian yang diberikan oleh para petugas kebersihan.



"Ini sedikit bingkisan yang kami serahkan. Mungkin tidak sebanding dengan pengabdian ta' semua. Tetapi ini adalah tanda ikatan kebersamaan kita semua. Semoga segala pengabdian kita semua bisa bernilai ibadah di sisi-Nya," jelasnya.**)